



Biopharma

POLÍTICAS DE PRIVACIDAD

Gracias por visitar www.kedrion.com.mx, cuya página es administrada por KEDRION MEXICANA, S.A. de C.V. (en lo sucesivo “Kedrion”). Su privacidad es muy importante para nosotros y estamos comprometidos con mantener su privacidad cuando usted visite nuestra página. Las presentes Políticas de Privacidad definen el tipo de información que podemos recabar durante su visita a nuestra página de Internet y cómo utilizamos dicha información. Para fines de lo anterior le solicitamos revise nuestro Aviso de Privacidad en la página www.kedrion.com.mx.

Cuando usted nos proporciona información personal, tal como su nombre, dirección o correo electrónico, en este acto conviene que el suministro de dicha información es un acto voluntario de su parte. Excepto salvo que Kedrion indique lo contrario, trataremos dicha información con la más estricta privacidad y sin divulgar su identidad. Su información jamás será rentada, vendida, anunciada públicamente o compartida con otras empresas, organismos o páginas de Internet.

Ese es nuestro compromiso para respetar su privacidad. Al utilizar esta página de Internet, usted se obliga a los términos de la versión más reciente de estas Políticas de Privacidad. Favor de leer nuestros Términos de Uso para efectos de entender las normas generales sobre su uso de esta página de Internet.

Salvo disposición en contrario en cualquier otra renuncia, políticas, términos de uso, u otros avisos en esta página de Internet, las presentes Políticas de Privacidad y los Términos de Uso, como sean modificados en cualquier momento por Kedrion, constituyen el acuerdo total entre usted y Kedrion con respecto a su acceso a esta página de Internet y uso de la misma.

Al simplemente ingresar a esta página de Internet, se entiende y usted acepta en este acto las Políticas de Privacidad y Términos de Uso aplicables, así como a cumplir los mismos, conforme sean actualizados o modificados por Kedrion en cualquier momento, incluso sin previo aviso y sin responsabilidad alguna para Kedrion. No obstante lo anterior, usted podrá sujetarse a términos adicionales que apliquen cuando ingrese a servicios o materiales en particular en ciertas áreas de esta página de Internet, o al seguir un enlace de esta página de Internet a otras páginas (pudiendo aplicarle las políticas y demás términos de uso de dichas páginas, por lo que deberá revisar y considerar las mismas por separado a las Políticas de Privacidad y Términos de Uso de Kedrion).

Información Recabada de Usted

La mayor parte de esta página es ofrecida sin recabar cualquier tipo de información personalmente identificable de nuestros visitantes. Podemos recabar información personalmente identificable tal como el nombre, dirección y correo electrónico, información demográfica (edad, género, etc.), únicamente cuando nos la proporcione voluntariamente o nos solicite información.

También recabamos esta información para saber más sobre las áreas de la página que son de mayor interés para los visitantes, o saber quién visita la página. Podemos ocasionalmente anunciar mensajes no identificables personalmente que recibimos de los visitantes en nuestras páginas, tales como comentarios sobre nuestros productos y empresa.

El hecho de que nos proporcione su información personal constituye su aceptación de proporcionarnos la misma. Estas Políticas de Privacidad no son aplicables al contenido, información comercial, ideas, conceptos o inventos que usted envíe a Kedrion por correo electrónico. Si usted desea mantener dicho contenido o información comercial, ideas, conceptos o inventos privados o protegidos, no los envíe por correo electrónico a esta

página. Únicamente cuando usted lo solicite específicamente utilizaremos la información que recabemos para responder a sus preguntas o cumplir con programas de mensajería por correo electrónico, y para notificar a visitantes sobre nuevo contenido o servicios en nuestras páginas de Internet. Si usted decide que ya no desea recibir mensajes de correo y/o correos electrónicos de nuestra parte, por favor háganoslo saber enviándonos un correo electrónico al webmaster (webmaster@kedrion.com.mx) o escribiéndonos a Kedrion Mexicana, S.A. de C.V., para indicarnos que ya no desea recibir correo y/o correos electrónicos. Favor de proporcionarnos con su nombre exacto, domicilio postal y/o dirección de correo electrónico. Nos aseguraremos de eliminar su nombre de nuestra lista de envíos. Tal y como lo hacen otras empresas, medimos el desempeño de nuestra página de Internet para mejorar y adaptarla a sus necesidades.

Durante su visita, automáticamente recabamos la siguiente información respecto de su computadora y su visita:

- El dominio y servidor del cual ingresan a Internet
- La dirección de Internet de la página de la que se enlazó directamente a nuestra página, en su caso
- La fecha y hora en la que ingresó a nuestra página y cuanto tiempo permaneció en la página y qué áreas visitó
- Su dirección del Protocolo de Internet (Internet Protocol - IP) y
- El sistema operativo de su computadora y el software del navegador Podemos emplear a terceros para manejar estas medidas de ejecución.

Sin embargo, en ningún caso obtenemos información sobre la identidad individual de cualquier visitante. Dichos terceros deberán observar nuestros estándares de privacidad y proporcionarnos únicamente la información en su totalidad, para utilizar la información recabada sólo para los propósitos para los que el tercero fue contratado, y después destruir la información. Usted podrá tener la opción de registrarse en nuestra página.

En dicho caso, podremos recabar su nombre, dirección, número de teléfono y correo electrónico. Nada ocurrirá si usted elige no proporcionarnos dicha información salvo que no podrá obtener la funcionalidad o recibir la información solicitada. En cualquier momento y a solicitud expresa de usted, eliminaremos o modificaremos la información personal que previamente nos haya proporcionado.

Si usted desea revisar, actualizar o eliminar sus datos personales, favor de ingresar a la página para efectos de realizar los cambios deseados. Utilizaremos su información personal únicamente para los efectos que le sean indicados al proporcionarla. No podremos divulgar, vender, rentar o intercambiar dicha información con ninguna otra organización o entidad, salvo que usted sea previamente notificado y lo autorice.

Adicionalmente a los usos y divulgaciones antes señalados, también podremos liberar su información personal a terceros para cumplir con los requerimientos legales aplicables, tales como responder a una orden de cateo, citatorio o requerimiento judicial, o cumplir con cualquier norma, reglamento u otro ordenamiento; en situaciones especiales, tales como para responder a una amenaza física hacia usted o hacia terceros, o para proteger nuestra propiedad o defender o hacer valer de cualquier otra forma nuestros derechos; o en formas que consideremos consistentes con las normas gubernamentales, lineamientos, directivas y leyes aplicables a Kedrion.

Adicionalmente, podremos coadyuvar con las autoridades encargadas de ejecutar la ley en la investigación y prosecución de los visitantes de la página de Internet que violen nuestras normas o participen en conductas que dañen a otros visitantes o que resulten ilegales. No podremos vender, intercambiar o publicar su información personal salvo en conjunción con una venta corporativa, fusión, disolución o adquisición que involucre a Kedrion, en cuyo caso, Kedrion únicamente compartirá su información personal con la entidad en la que se

haya fusionado Kedrion o con la entidad que adquiera a Kedrion o con la entidad que resulte de cualquier escisión u otra reestructura corporativa.

Protección de Información de Menores

Esta página de Internet es principalmente operada para el uso de prestadores de servicio de salud, consumidores adultos y auxiliares de atención médica, y no está diseñada o enfocada para atraer niños menores de 18 años. No recabamos intencionalmente información personal de cualquier persona que consideremos como menor de 18 años. Si tiene cualquier pregunta o inquietud respecto del Internet y la privacidad para menores, favor de visitar la página www.onguardonline.gov.

¿Qué Ocurre con la Seguridad?

El mantener la seguridad de la información personalmente identificable es nuestra más alta prioridad. Seguimos procedimientos estrictos para salvaguardar la información y prevenir el acceso no autorizado. Protegemos la información a través de sistemas de datos de alta seguridad y nos adherimos a los más estrictos estándares de seguridad informática. Hemos implementado sistemas de control de protección de la privacidad diseñados para asegurar que la información respecto de usted permanezca segura. Sólo los empleados autorizados de Kedrion están facultados para tener acceso a dicha información y dicho acceso está limitado a lo necesario. Sin embargo, la transmisión de información por Internet siempre presenta cierto riesgo.

Por ejemplo, un tercero no autorizado puede interceptar una transmisión, o puede encontrar una manera de penetrar nuestras medidas de seguridad. Consecuentemente, aunque consideramos que hemos implementado las medidas adecuadas para proteger su información personal, no podemos garantizar que su información nunca será divulgada en forma inconsistente con estas Políticas de Privacidad. Como resultado de lo anterior, usted debe tener cuidado al decidir qué información nos envía por correo electrónico. Al aceptar estas Políticas de Privacidad y enviarnos o compartir con Kedrion cualquier información, usted en este acto libera a Kedrion de cualquier responsabilidad relacionada con cualquier divulgación no autorizada de su información por cualquier tercero no autorizado.

El Uso de Cookies

Esta página de Internet utiliza cookies que envían información a su computadora mientras que navega en nuestra página.

Los cookies son únicos a su computadora y permiten al servidor de Internet recabar información que harán que su uso de la página sea más fácil y conveniente. Los cookies añaden conveniencia que le permiten ahorrar tiempo cuando regresa a esta página. Únicamente pueden ser registrados por su servidor de Internet en el dominio que le emitió el cookie. Los cookies no pueden ser utilizados para operar programas o ingresar virus a su computadora. Usamos cookies para obtener información no personal de visitantes en línea. Los cookies rastrean el tipo de navegador, sistema operativo y prestador de servicios de Internet y nos permiten tabular el número total de visitantes en nuestra página. Usted puede desactivar el cookie en su computadora o programarla para avisarle cuando se le envían cookies mediante el icono de preferencias de su navegador.

No obstante, si usted elige desactivar los cookies, probablemente no estaremos capacitados para proporcionarle ciertos servicios (por ejemplo, entrega personalizada de información) disponibles en nuestra página de Internet. Puede encontrar mayor información sobre cookies en la página <http://www.microsoft.com/info/cookies.htm>.

Cómo Contactarnos

En caso de tener cualquier pregunta o inquietud con respecto a esta página, favor de enviarnos un correo electrónico a webmaster (webmaster@kedrion.com.mx) o contactarnos



a partir de nuestro formulario disponible en esta pagina web.

Cambios a las Políticas de Privacidad

Nos reservamos el derecho de hacer adiciones, eliminaciones o modificaciones a estas Políticas de Privacidad en cualquier momento sin notificación previa, y sin responsabilidad alguna para KEDRION.

Su acceso y uso de esta página de Internet constituye su aceptación de este derecho y su aceptación de las Políticas de Privacidad aplicables y actualizadas. La fecha de la última actualización o modificación de estas Políticas de Privacidad se encuentra al calce del presente.

Uso de Terceros para Prestar Servicios

Podemos contratar a terceros para prestar los servicios relacionados con la administración de esta página de Internet. En esos casos, dichos terceros podrán tener acceso a información personal. Dichos terceros deberán seguir nuestros estándares de privacidad y utilizar dicha información personal únicamente para efectos de cumplir con sus obligaciones frente a nosotros.